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大

栄

電

通

新

聞

２
０
１
９
年
１
月
２
６
日
～
２
７
日
に
社
員
旅
行

で
大
分
県
へ
行
っ
て
き
ま
し
た
。
初
め
て
の
バ
ス
旅

行
と
な
り
ま
し
た
が
、
移
動
中
も
楽
し
く
、
よ
り
交

流
を
深
め
る
こ
と
が
出
来
ま
し
た
。

こ
う
し
て
旅
行
に
行
け
る
の
も
、
日
頃
よ
り
お
世

話
に
な
っ
て
お
り
ま
す
皆
様
の
お
か
げ
で
す
。
心
よ

り
感
謝
申
し
上
げ
ま
す
。
ま
た
旅
行
中
、
今
後
ま
す

ま
す
の
発
展
を
願
っ
て
宇
佐
神
宮
に
て
参
拝
を
致
し

ま
し
た
。
今
後
も
皆
様
へ
ご
満
足
い
た
だ
け
る
よ
う

精
進
し
て
ま
い
り
ま
す
の
で
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た

し
ま
す
。

ｉｎ

平
成
３
１
年
４
月
１
８
日
、
１
９

日
の
２
日
間
に
わ
た
り
、
大
栄
電
通

ソ
リ
ュ
ー
シ
ョ
ン
フ
ェ
ア
を
行
い
ま

し
た
。
今
回
は
創
業
４
０
周
年
を
記

念
い
た
し
ま
し
て
、
久
留
米
シ
テ
ィ

プ
ラ
ザ
を
借
り
、
規
模
を
大
き
く
開

催
い
た
し
ま
し
た
。

出
展
ブ
ー
ス
は
過
去
最
多
と
な
る

２
６
社
の
メ
ー
カ
ー
様
に
出
展
し
て

い
た
だ
き
ま
し
た
。
お
帰
り
の
際
に

ご
来
場
者
プ
レ
ゼ
ン
ト
と
し
て
京
都

伊
三
郎
製
ぱ
ん
様
の
パ
ン
を
お
持
ち

帰
り
い
た
だ
き
ま
し
た
。
お
客
様
に

パ
ン
を
持
ち
帰
っ
て
い
た
だ
く
の
は

初
め
て
の
試
み
で
し
た
が
、
多
く
の

お
客
様
に
喜
ん
で
い
た
だ
き
ま
し
た
。

京
都
伊
三
郎
製
ぱ
ん
の
マ
ス
コ
ッ
ト

キ
ャ
ラ
ク
タ
ー
の
「
伊
三
郎
わ
ん

こ
」
に
も
来
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

今回出展していただいたメーカー様 ※順不同

今回セミナーを行っていただいた講師様

今
回
も
ご
来
場
い
た
だ
い
た
お

客
様
を
対
象
に
抽
選
会
を
行
い
ま

し
た
。
景
品
は
プ
レ
イ
ス
テ
ー

シ
ョ
ン
４
や
ダ
イ
ソ
ン
掃
除
機
や

レ
イ
コ
ッ
プ
布
団
ク
リ
ー
ナ
ー
や

５
０
型
テ
レ
ビ
等
豪
華
な
も
の
ば

か
り
。
当
選
さ
れ
た
お
客
様
に
は

後
日
営
業
担
当
が
訪
問
し
て
お
手

渡
し
し
ま
し
た
。

ま
た
「
経
営
が
劇
的
に
変
わ

る
！
無
料
セ
ミ
ナ
ー
！
」
も
同
時

開
催
し
ま
し
た
。
４
名
の
方
に
講

師
を
し
て
い
た
だ
き
多
く
の
方
に

参
加
し
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

２
日
間
合
計
２
１
３
社
２
３
４

名
の
お
客
様
に
ご
来
場
い
た
だ
き
、

大
盛
況
と
な
り
ま
し
た
。
お
忙
し

い
中
ご
来
場
い
た
だ
き
誠
に
あ
り

が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
！

懇 親 会
２日間のソリューションフェア終了後、出展頂いたメーカー様と共に

久留米市の魚よし様にて懇親会を行いました！

お客様先へ訪問して景品をお渡ししてきました！！
写真（左）：エイシン外壁 代表取締役社長氷室英征様
写真（右）：特別養護老人ホーム青壽苑 施設長山津真規子様
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お客様インタビ ュー

皆さん、こんにちワン！
皆さんは体調管理は大丈夫かワン？僕はちょっと苦戦してるワン！

昨日、病院で体重を計られたら7ｋｇの大台にのったワン！
大型犬の仲間に入りそうな勢いだワン！
大型犬は怖そうだから仲間に入りたくないワン！

先生は食事を減らして下さいと言ってたけど、それはそれでとってもとっても困るけど、
看板犬として恥ずかしくないように頑張るワンよ！

これからも大栄電通の社員教育も頑張っていく所存なので、皆さん宜しくだワン！！

株式会社サンワドライ本社

弊社は久留米市を中心に20店舗展開中の1964年創業のクリーニング店です！
“クリーンな衣服はクリーンな工場から♪♪”
サンワドライではいつでも見学ができる綺麗な環境でお客様の衣類クリーニン
グ作業を行っています。
地元久留米で55年！これからも地域の方々に愛されるお店作りを目指していき
ます！！

TEL：0942-32-5395
FAX：0942-34-7241
〒830-0048 福岡県久留米市梅満町1682-16
URL：http://sanwadry.jp/

株式会社サンワドライ本社
代表取締役社長

宮井 正仁 様

●御社の仕事の内容や強みを教えてください。

一言でいえばクリーニング屋です。ですが弊社は一般のお客様向け、企業や介護施設向けのク
リーニングに加え、ダストコントロール事業も展開しています。一般の衣料品はもちろん、企
業でお使いの制服や介護施設のクリーニング等でお困りの事がございましたらご相談ください。
お客様の意向に沿ったサービスをご提案いたします。55年間ずっと久留米に密着して営業して
おりますので、安心してお任せください！

●元々電話設備のみご利用いただいており、その後UTM（セキュリティ）導入をきっかけに今では
多くの商品をお使いいただいておりますが、UTMを導入されたきっかけをお聞かせください。

知人社長や銀行さんからネットバンキングでの不正送金被害状況を聞いたり、新聞記事で個人情報
流出問題等を見た時に「自分達では手に負えないな」と感じて業者にセキュリティシステムの相談
をしました。元々大栄電通といえば、電話屋さんのイメージが強くあったのでC社とX社にUTMの見
積りをお願いしていました。大栄電通も取扱いができるという事で見積りをとったところ、3社のう
ち大栄電通が圧倒的に安くて驚きました。また、リースなので万が一の時も安心だと思いました。
さらに専門技術担当の方がアフターフォローをしっかりしてくれているので、パソコン関係のわか
らない事は何でも聞いています(笑)

●営業担当（小島）の対応はいかがでしょうか。

期を聞いてそれに合わせて大栄電通の商材を提案してくれます。基本的に私はどこの業者からも
提案された物は興味があれば話を聞いていますが、話を聞いたうえで納得のいく見積りを提示さ
れたら買おうと思うし、もちろん小島さんに提案してもらったけど購入に至らなかった物もあり
ますよ(笑)また、こういう事できる？と聞いた時、わからなくても必ず「調べてきます」と言って
くれます。弊社の担当営業ですが、それと同時に今では良い話相手です。今の小島さんのままで、
色々勉強しながら成長していってほしいと思います。

●最後にご意見、ご要望がありましたらお聞かせください。

不満等は特にありません。価格はそんなに高くないし、あれば便利なものが多いように感じます。
新商品や成功事例等、まずは持ってこないとわからないので、今後も情報提供していただければ
と思います。

ご協力ありがとうございました！！

納入機器（本社、本店工場分）
ビジネスホン 2式、複合機 3台、カメラ 2式、カメラ保守 2式
トータルヘルスケアサーバー 2式、UTM 1式、放送設備 1式

UTM→

たまたまかもしれないけど、機器の調子が悪かったりそろそろ買い替えという時に、本当にピンポイントのタイミングで
その機器の提案をしてくるんです。他社はあまり機器のリース満了時期を聞いてくることはなかったけど、小島さんは時

ナースコール展示会を行いました
２
０
１
９
年
１
月
３
１
日
、
大
栄
電

通
本
社
に
て
ナ
ー
ス
コ
ー
ル
展
示
会
を

行
い
ま
し
た
。
当
日
は
ナ
ー
ス
コ
ー
ル

主
要
メ
ー
カ
ー
で
あ
り
ま
す
ア
イ
ホ
ン

株
式
会
社
様
、
株
式
会
社
ケ
ア
コ
ム
様
、

ナ
カ
ヨ
電
子
サ
ー
ビ
ス
株
式
会
社
様
の

３
社
に
出
展
し
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

居
室
以
外
で
使
用
可
能
な
物
で
あ
っ
た

り
、
ボ
タ
ン
を
押
さ
な
く
て
も
触
れ
る

だ
け
で
呼
び
出
す
こ
と
が
で
き
る
物
で

あ
っ
た
り
と
、
各
メ
ー
カ
ー
最
先
端
の

ナ
ー
ス
コ
ー
ル
を
出
展
さ
れ
ま
し
た
。

アイホン株式会社様 株式会社ケアコム様ナカヨ電子サービス
株式会社様

携帯電話ショップ事業譲渡のご報告

この度弊社は約20年以上行って参りました携帯電話ショップ事業を2019年2月28日をもって事業譲渡さ
せていただきました。この間、たくさんのお客様にご来店いただきありがとうございました。弊社が運営
しておりました携帯電話ショップは、2019年3月1日以降も他事業所様により今まで通り営業しております。
今回の事業譲渡の理由については、携帯電話業界は現在、政府からの値下げ指導や需要の飽和などによ

り業界再編が進んでおります。そのような中で弊社は「絶対に自信がある事業に集中して最大の発展をす
る」ことを選択しました。
弊社は本業の情報通信事業に専心し、今迄以上にお客様からご支持いただける「大栄電通ブランド」を

構築する所存です。今後とも宜しくお願い致します。
代表取締役社長 大森康一郎

来
社
さ
れ
た

お
客
様
は
主

に
医
療
機
関

様
や
介
護
施

設
様
で
あ
り
、

各
メ
ー
カ
ー

の
最
先
端
の

ナ
ー
ス
コ
ー

ル
を
体
験
さ

れ
ま
し
た
。
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代表取締役社長 宮井正仁様


